

2 Jul2023

COMUNICADO DE PRENSA - MISIÓN DE VERIFICACIÓN DE LA ONU EN COLOMBIA. JULIO 2, 2023

Bogotá, 2 de julio de 2023. La Misión de Verificación de la ONU en Colombia condena el atentado en el cual resultaron heridos representantes de la Iglesia Católica en Caldoño, Cauca, en hechos ocurridos durante la madrugada de hoy en dicha municipalidad.

Las víctimas, pertenecientes a la parroquia San Lorenzo de Caldoño, fueron atacadas con arma de fuego luego de participar en un servicio religioso en la vereda La Esmeralda.

Desde la Misión de Verificación rechazamos estos hechos de violencia y nos solidarizamos con la Iglesia Católica, fundamental promotora de la construcción de paz y reconciliación en los territorios.

Así mismo nos unimos al llamado de las comunidades para detener la ola de violencia que afecta a personas en proceso de reincorporación, liderazgos étnicos, incluidas autoridades indígenas, y representantes de la sociedad civil en el municipio de Caldoño y todo el departamento del Cauca.

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <https://colombia.unmissions.org/comunicado-de-prensa-misi%C3%B3n-de-verificaci%C3%B3n-de-la-onu-en-colombia-julio-2-2023>